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An den Bezirksbürgermeister 
der Bezirksvertretung Dornberg 
Herr Paul John 
 
 

 
Anfrage zur Sitzung der BZV Dornberg am 02.06.2022 
 

Dornberger Schüler auf weiterführenden Schulen 

Frage: 

In welche weiterführenden Schulen gehen die Schüler aus dem Stadtbezirk 
Dornberg und wie war die Verteilung der Neuanmeldungen für das folgende 
Schuljahr? 

Zusatzfrage: 

Das Max-Planck-Gymnasium hat sich für das G8-Abitur entschieden. Wieviel 
Kapazität wird dadurch an der Schule nicht genutzt (fehlende Anmeldungen) und 
wieviel Kapazität ergäbe sich im Falle eines G9-Abiturs? 

Begründung: 

Da im Stadtbezirk selber keine weiterführende Schule vorhanden ist, sind 
Dornberger Schüler darauf angewiesen, Schulen in anderen Stadtbezirken oder in 
Nachbarkommunen zu besuchen. Für eine Einschätzung, ob dazu das existierende 
ÖPNV-Angebot passt, ist es hilfreich, dass die Dornberger Politik über die Verteilung 
informiert ist. 

 
gez.  
 
Heiko Steinkühler   Gerd Gieselmann  Bernd Vollmer 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen SPD-Fraktion  Die Linke 
 
Bielefeld, den 17.05.2022 


